

★チャレンジ! 夢に向かって★

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

第55回大曲仙北児童生徒美術展の審査結果について

子どもたちが図工の授業で制作した作品は、各種美術展に出品しています。このたび、第55回大曲仙北児童生徒美術展の審査結果が届きました。お知らせします。

<平面部門>	○入選	3年	○○○○さん	5年	○○○○○さん
	○佳作	2年	○○○さん、○○○○さん		
		4年	○○○○さん	6年	○○○○さん、○○○○さん
<立体部門>	○佳作	3年	○○○○さん	4年	○○○○さん
		5年	○○○○さん		

入選した○○○○さん、○○○○○さんの作品は、次の美術展に出品されます。

第65回 秋田県児童生徒美術展	
会 場：	秋田市文化創造館（秋田市千秋明德町3-16）
期 日：	令和7年1月8日（水）～11日（土）
開館時間：	8日（水） 15時30分～17時（最終入場16時30分）
	9日（木）～10日（金） 9時20分～17時（最終入場16時30分）
	11日（土） 9時20分～14時30分（最終入場14時）

秋田県学習状況調査を行いました！！

秋田県教育委員会では児童生徒の学力の向上を図るため、全県の各小・中学校等における児童生徒の学習状況を基に、学習指導上の留意点を明らかにするために平成14年から秋田県学習状況調査を行っています。

本校では4年生以上を対象に12月4日（水）に行いました。4年生は国・算・理の3教科と質問紙調査、5・6年生は国・算・理・社の4教科と質問紙調査に挑みました。全員、最後まで集中して取り組んでいました。個人や学年の調査結果は、秋田県全体の調査結果が出された後に、本校の分析結果とともにお知らせします。



気分はもうクリスマス！！

12月9日（月）から児童玄関にクリスマスツリーが飾られています。校務員の○○○○さんと養護教諭の○○○○先生が飾り付けをしてくださり、校内が明るく華やかな雰囲気になりました。また、1・2年生の教室前の廊下には、生活科で育てたさつまいものつるを使ったクリスマスリースが飾られており、クリスマスの雰囲気を盛り上げています。皆様によいクリスマスが訪れますように…